

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Salfa inaugura sucursal de BYD en Antofagasta

Salfa, la empresa chilena líder en el mercado automotriz, camiones, repuestos, ma-quinaria y Servicio & Rent a Car, acaba de inaugurar en Antofagasta una nueva sucursal de la marca china BYD, el mayor fabricante de vehículos eléctricos e híbridos del mundo. "Este hito es muy importante. Además de representar un gran avance en la oferta automotriz de la zona norte del país, refuerza nuestro compromiso con el desarrollo de soluciones sostenibles y de alta tecnología. Hablamos de soluciones alineadas con las principales tendencias globales hacia un transporte más limpio y eficiente", dijo Matías Val, gerente de marca Salfa - BYD. La sucursal está ubicada en Pedro Aguirre Cerda 7022 y en exhibición tiene a los modelos Dolphin Mini, Han y el nuevo y recién lanzado Yuan Pro. BYD ha mantenido su liderazgo global; según cifras de Bloomberg, la marca se convirtió en el mayor vendedor global de la categoría, totalizando 526 mil despachos en los últimos cuatro meses del año pasado (por sobre los 484 mil de Tesla). La multinacional es reconocida por ser la primera firma automotriz en desarrollar las tres principales tecnologías para los automóviles del segmento: batería, motor y control eléctrico.